
Abg. Palonen-Heiße bedankte sich für die Vorlage der Verwaltung und fragte nach, ob 
angedacht sei, auch Kulturportale anzubinden. 
 
Frau Kohlhaas erklärte, man ginge davon aus, dass Kultur auch ein Teil des Tourismus sei. Es 
gehe um die Angebotsgestaltung und deren Buchbarkeit. Kultur gehöre genauso dazu wie 
Freizeit oder die Beherbergungs- und Gastronomiebetriebe. Es sei natürlich ein Gesamtpaket. 
 
Abg. Dr. Ralfs bedankte sich und verwies auf die vorangegangenen Diskussionen zur 
Entwicklung einer Digitalstrategie für den Rhein-Sieg-Kreis und dem notwendigen politischen 
Votum. Die hier begonnene Digitalisierung im Tourismus sei aus Sicht der Grünen die richtige 
Vorgehensweise. 
 


